

EVOLUCIÓN DE LA DESCENTRALIZACIÓN DEL GASTO PÚBLICO (1978-1997)

| Año | Adm Central | CC.AA. | Entidades Locales |
|------|-------------|--------|-------------------|
| 1978 | 89,0 | | 11 |
| 1984 | 72,6 | 14,4 | 13 |
| 1985 | 70,7 | 15,8 | 13,5 |
| 1986 | 68,7 | 17,2 | 14,1 |
| 1987 | 66,7 | 18,7 | 14,6 |
| 1988 | 61,5 | 22,7 | 15,8 |
| 1989 | 60,7 | 23,1 | 16,2 |
| 1990 | 59,5 | 23,9 | 16,5 |
| 1991 | 58,4 | 25,4 | 16,2 |
| 1992 | 57,0 | 26,6 | 16,4 |
| 1993 | 58,1 | 26,4 | 15,5 |
| 1994 | 58,8 | 26,7 | 14,5 |
| 1995 | 58,0 | 27,3 | 14,6 |
| 1996 | 55,6 | 29,1 | 15,3 |
| 1997 | 53,2 | 30,9 | 15,9 |

Fuente: Dirección General de Coordinación con las Haciendas Territoriales: La descentralización del Gasto Público en España.

